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諸 般 の 報 告 

（平成３０年７月２３日～平成３０年９月２日） 

 

７月２３日  全員協議会が開催され、大阪府北部地震についての課題等の説明

が行われました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、井川晃一、池真一、金子英

生、北川健治、北川光昭、森本雄一郎、山﨑菊雄、池添義春、岡由美、梶本孝

志、住田利博、髙見雄介、野々下重夫、村上順一、石本絵梨菜、太田徹、中林

和江、西田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、杉本健太、中川健、元橋理浩、馬場才、

松本順一の各議員） 

 

同   日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、１ 委員長・副委

員長の互選、２ 会議の進め方について協議されました。（池真一委員長、岡

由美副委員長、井川晃一、森本雄一郎、池添義春、村上順一、太田徹、中林和

江、杉本健太、元橋理浩、馬場才、松本順一の各議員） 

 

７月２４日～２５日  東部大阪治水対策促進議会協議会平成 30 年度他都市治

水対策事業視察が石川県小松市、白山市で行われました。（池真一、元橋理浩、

馬場才の各議員） 

 

７月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（金子英生

議員） 

 

同   日  大阪府寝屋川保健所運営協議会が寝屋川市内で開催されました。

（板東敬治議長） 

 

７月２６日  要望書を受理いたしました。提出者は、特定非営利活動法人大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  透析患者の医療と暮らしを守るため、以下の項目について要望します。 

１ 障がい者医療費助成事業について、現行の制度を継続してください。 

２ 通院支援が必要な透析患者について、行政において施策を講じてください。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、特定非営利活動法人大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  以下の項目について要望します。 

１ 大規模災害が発生した際、透析患者が透析施設に通院するための手段を確

保してください。 
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２ 大規模災害が発生した際、避難所等に透析患者が避難する場合は、透析患

者の特徴を理解し充分に配慮してください。 

３ 大規模災害が発生した際、透析施設の情報が透析患者・家族等に充分に伝

わるよう配慮してください。 

４ 大規模災害が発生した際、市内にある透析施設の速やかなインフラ（水

道・電気等）の復旧に努めてください。 

５ 災害時における患者会と自治体との連絡網を整備するとともに、日頃から

問題点の把握と情報共有をするための連絡会を開催してください。 

 

７月２７日  愛知県岡崎市議会議員３人が長時間労働抑制システムについて、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月３０日  例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査説明聴取が行

われました。（山﨑菊雄議員） 

 

同   日  新潟県新潟市議会議員 10 人が長時間労働抑制システムについて、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月 １日  全国施行時特例市議会議長会総会が神奈川県内で開催されました。 

  会長（小田原市議会議長）の挨拶の後、会議に入り、協議事項として、 

 １ 平成 29 年度事業報告について 

 ２ 平成 29 年度歳入歳出決算について 

 ３ 平成 30 年度事業計画（案）について 

 ４ 平成 30 年度歳入歳出予算（案）について 

 ５ 国への要望事項（案） 

  について協議され、２については認定、その他については承認されました。

（板東敬治議長） 

 

８月 ３日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、総合センターを視

察し、その後、総合センターの現状と課題についての報告が行われました。 

 

８月 ６日  幹事長会が開催され、１ 平成 30 年７月豪雨被害に対する義援金、

２ 常任委員会の在り方、３ 大阪府北部地震についての議会の課題等、４ 決

算審査特別委員会の委員選出と審査方法等について協議されました。（板東敬治
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議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、太田徹、中川健、松本順一の

各議員） 

 

同   日  平成 30 年度片町線複線化促進期成同盟会総会が京都府内で開催

されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長） 

 

８月 ８日  陳情書を受理いたしました。提出者は、北大阪たばこ商業協同組

合理事長 池田實氏で、要旨は次のとおりです。 

  以下の項目について陳情します。 

１ 大阪府に対して、独自の受動喫煙防止条例を制定しないよう意見具申して

ください。 

２ 寝屋川市において、独自の受動喫煙防止条例の制定を検討しないようお願

いします。 

３ 喫煙する方としない方が共存できる多様性のある豊かな分煙社会の実現

をお願いします。 

 

８月 ９日  寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（板東敬治議長、廣岡

芳樹副議長） 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査意見書決定会

議が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

８月１０日  要望書を受理いたしました。提出者は、あかつき・ひばり園保護

者会代表 中野礼子氏、寝屋川市障害児者を守る親の会会長 朽見圭子氏で、

要旨は次のとおりです。 

  あかつき・ひばり園に関する下記の項目について、お願いします。 

１ 今後も寝屋川市の責任において、療育水準の向上を目指し、療育システム

を崩すことなく、継続した障害児支援をお願いします。 

２ 寝屋川市として、あかつき・ひばり園の支援を継続するためにも、担当ラ

インの更なる強化と日々常駐での支援体制を平成 31 年度以降も継続するこ

とをお願いします。 

３ 指定管理２期目以降の体制について、安定した人材の確保と人材育成をす

るために委託料の見直しをお願いします。 

４ 障害児福祉計画に掲げている 18 歳までの継続した支援をするために、相

談支援事業の拡充と体制の確保をお願いします。 
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８月１４日  陳情書を受理いたしました。提出者は、全大阪消費者団体連絡会

代表者 飯田秀男氏で、要旨は次のとおりです。 

  地方自治体における消費生活相談体制の整備や消費者行政の充実・強化を図

るため、地方消費者行政に対する財政支援の継続・強化を求める意見書を国に

提出してください。 

 

８月２０日～２１日  定期監査説明聴取が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

８月２１日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、公共施設の在り方

調査特別委員会第一次報告書について、協議されました。（池真一委員長、岡

由美副委員長、井川晃一、森本雄一郎、池添義春、村上順一、太田徹、中林和

江、杉本健太、元橋理浩、馬場才、松本順一の各議員） 

 

同   日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

会長（摂津市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１ 会務報告（第 283 回総会以降）について 

２ 第 74 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３ 公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況 

 について報告を受け、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１ 平成 29 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

２ 第 58 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

３ 第 75 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

４ ブロック提出議案について 

５ その他  

 について協議され１については認定され、その他はいずれも承認されました。 

 次に、東京大学大学院情報学環特任教授、群馬大学名誉教授 片田敏孝氏が

「想定を超える災害にどう向かい合えばいいのか～危機に主体的に備えるた

めに～」と題して講演されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長） 

 

８月２３日  全員協議会が開催され、１ 第六次寝屋川市総合計画策定方針、

２ 東寝屋川駅周辺のまちづくり（駅名改称の取組）について、説明が行われ

ました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、井川晃一、池真一、金子英生、北川

健治、北川光昭、森本雄一郎、山﨑菊雄、池添義春、岡由美、梶本孝志、住田

利博、髙見雄介、野々下重夫、村上順一、石本絵梨菜、太田徹、中林和江、西

田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、杉本健太、中川健、元橋理浩、馬場才、松本順
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一の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、常任委員会の在り方等について、協議され

ました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、太田徹、中

川健、松本順一の各議員） 

 

８月２４日  文教常任委員会一行が、旧明徳小学校跡地への教育研修センター

移転に伴う改修及び解体工事並びに第四中学校区小中一貫校新校舎建設に伴

う整備状況について、管内視察をされました。（松本順一委員長、西田昌美副

委員長、井川晃一、池真一、岡由美、元橋理浩の各議員） 

 

同   日  平成 30 年度第１回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催され

ました。（金子英生、村上順一、太田徹、松本順一の各議員） 

 

８月２７日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（金子英生

議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（梶本孝志議員） 

 

８月２８日  幹事長会が開催され、１ 大阪府北部地震についての議会の課題

等、２ 中核市関係条例の議案の取扱い及び平成 30 年 12 月市議会定例会日程

（案）について、協議されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、

野々下重夫、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の運営等について協議さ

れました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、井川晃一、池真一、岡由美、

野々下重夫、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、板東敬治議長、廣岡芳樹

副議長の各議員） 

 

８月２９日  例月現金出納検査が行われました。（山﨑菊雄議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（平成 30 年度６月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（平

成 30 年度６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 
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８月３０日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪弁護士会会長 竹岡

富美男氏で、要旨は次のとおりです。 

  国民生活の安心・安全の基礎を担っている地方消費者行政を安定的に推進さ

せるため、国が地方消費者行政に対する交付金等の実効性ある財政措置を継続

的に講ずるよう意見書を国に提出してください。 

 

８月３１日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

 

 


